

Griechenland.



Kavallerist.

Offizier.

Königl. Griechische Kavallerie.

1832.

Die Griechische Armee, die für den jugendlichen König Otto, jüngeren Sohn des Bayernkönigs Ludwig I. gebildet wurde, zeigte in ihrem Aeußern sehr viel Aehnlichkeit mit dem Bayerischen Heere. Nur trat bei der Infanterie und Artillerie ein Czako an Stelle des Raupenhelmes. Die Reiterei war als Ulanen ausgebildet und ausgerüstet. In Bayern bestanden damals bereits keine Ulanen mehr und die früheren Bayerischen Ulanen hatten andersfarbige Abzeichen. Bemerkenswerth ist aber, dass die neuen Bayerischen Ulanen-Regimenter bei ihrer Errichtung 1863/1864 Uniformen in der ganz gleichen Farbenzusammensetzung erhielten.

Knötel, Uniformenkunde. Band XII. No. 20.

Verlag von Max Habenzien in Rathenow.

Herzog August Bibliothek Wolfenbüttel
 Gray Scale

